PERIÓDICO





## 15 DE DICIEMBRE ESTARÁ APROBADO EL PRESUPUESTO DEL 2025 PARA **GARANTIZAR ESTABILIDAD Y ATENDER LAS DEMANDAS CIUDADANAS: MONREAL**

>> Monreal Ávila destacó que el PEF 2025 será austero, congruente y enfocado en las necesidades prioritarias del país

>> «Queremos demostrar que México está creciendo y que sus instituciones trabajan con estabilidad y responsabilidad», aseguró



Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, dijo que están enfocados en aprobar el Presupuesto de Egresos de la Federación antes del 15 de diciembre. Agregando que este esfuerzo busca garantizar la estabilidad económica del país, enviar una señal de confianza a los mercados internacionales y atender de manera responsable las necesidades prioritarias de la sociedad. «Queremos demostrar que México está creciendo, que es un país estable y que sus órganos del Estado trabajan y funcionan de manera cotidiana», señaló.

PÁGINA



PERIÓDICO

FECHA

8/12/24

SECCIÓN

**LEGISLATIVO** 



El presupuesto que se presentará será austero, congruente y orientado a resolver las demandas más urgentes de las y los mexicanos. Entre las áreas prioritarias se encuentran las universidades públicas, la cultura, el mantenimiento de las carreteras nacionales y el campo mexicano. «Estamos realizando ajustes responsables por un monto aproximado de 20 mil millones de pesos, buscando reasignarlos a tareas fundamentales», detalló Monreal Ávila.

En materia educativa, el legislador subrayó que se garantizarán los recursos necesarios para las universidades públicas, pero enfatizó que estas también deben adoptar medidas de austeridad. «No puede haber privilegios ni excesos en salarios o dispendios. Las universidades tendrán que sumarse al esfuerzo de racionalidad presupuestaria que vive todo el país», destacó.

Asimismo, se asignarán recursos para fortalecer la cultura y garantizar el adecuado funcionamiento de instituciones como el INAH y el INBA. Otro tema de alta prioridad será el mantenimiento y conservación de las carreteras nacionales, así como los caminos rurales que conectan comunidades y apoyan al campo mexicano. «Sabemos que estas son demandas legítimas de la sociedad y estamos trabajando para atenderlas», expresó el coordinador parlamentario.

El proceso de discusión del presupuesto, que se llevará a cabo en los próximos días, será decisivo. «No es fácil ajustar el presupuesto, pero estamos comprometidos a no fallarle al pueblo de México. Entregaremos un presupuesto que garantice estabilidad económica, cubra las principales necesidades del país y responda al reclamo ciudadano», apuntó.

https://lineapolitica.com/15-de-diciembre-estara-aprobado-el-presupuesto-del-2025-para-garantizar-estabilidad-y-atender-las-demandas-ciudadanas-monreal/